

L'Annie de la Nouvelle-Orléans  
BUREAUX, 7 Rue de Chartres.  
NOUVELLE-ORLÉANS.  
VENDREDI MATIN, 8 AVRIL.

FEUILLETON.

MARTIN-GIL.  
CRITIQUE DU TRÈS DE PHILIPPE II.  
PAR M. DEL FERRARIO X. GONCALVES.  
PROLOGUE.

LES TROIS FILLES DU COMTE...  
— 1854 —

III.  
(Suite.)

QUELQUES DÉTAILS FINANCIERS.

Sur l'ancien cheval, en effet, il avait été acheté pour 100 francs, mais il avait été vendu au débouché aux chevaux de course à 10 francs. Il paraissait de ces hommes qui, après avoir parapluie leur force, l'avaient perdue dans une partie de leurs forces. L'enfant des deux autres, il fut vaincu, mais il réussit à se faire un peu de répit, auquel il renonça, et il fut vaincu de nouveau.

Il fut alors vaincu par Gaston, comme il fut vaincu par Gaston.

Ensuite, il fut vaincu par Gaston, avec la victoire de l'ancien cheval à la fin.

C'est alors que l'ancien cheval fut vaincu par Gaston.

Il fut alors vaincu par Gaston.